

Jüngstensegelscheinprüfung 2014



Am Sonntag trafen sich sieben begeisterte junge Optisegler zur Segelscheinprüfung im SRV. Nach intensivem Theorietest zu Bootsführung, Sicherheitsfragen und Vorfahrtregeln (ups, ganz schön schwierig!) wurden die acht wichtigsten Seemannsknoten geprüft (super gekonnt) und dann ging es in voller Ausrüstung - natürlich mit Schwimmweste - aufs Wasser.



Die praktische Prüfung mit Wenden, Halsen und am Motorboot anlegen war ein Klacks für unsere Jüngsten und sie machten ihren Obleuten Monika Hesse und Günther Pecher alle Ehre! Am Ende konnte Klaus Marquardt als Obmann des Prüfungsgremiums allen Teilnehmern mit viel Lob ihren Segelschein aushändigen. Matthias Schaffert als neuer Optibetreuer kann sich auf eine tolle Truppe freuen!

